

Österreich//ATV Plus/CallMedia Austria

Erstes Mitmach-TV für die Alpenrepublik

Der österreichische Privatsender **ATV Plus** steigt ins Mitmach-Fernsehen ein. Ab sofort können die Zuschauer, ähnlich wie beim deutschen Neun Live, per Telefon an TV-Gewinnspielen teilnehmen. Der Anruf kostet 0,68 Cent. Sollte die Leitung belegt sein, so wird laut Sender auch keine Gebühr erhoben. Der Zuschauer hat dann die Möglichkeit, auf einen Anrufbeantworter zu sprechen und wird über ein computergesteuertes System nach dem Zufallsprinzip zurückgerufen, um in der Live-Sendung bei dem Quiz mitzuspielen.

Das Know-how und die Technik stammen von der Firma **Call Media**, die ihren Hauptsitz in München hat und erst vor kurzem das Tochterunternehmen **Call Media Austria** in Wien gegründet hat. Das Format „Anrufen & Gewinnen“ bietet laut ATV Plus dem Zuschauer Gewinnchancen „bis zu mehreren tausend Euro“. Täglich in der Zeit von 11 bis 13 Uhr können die Zuschauer mitspielen und ihr Glück versuchen. Call Media produziert u.a. die Neun Live-Datingshow „Neue Liebes, neues Glück“.